



CONVENIO ENTRE ASOCIACIÓN GREMIAL DE RECICLADORES Y CONAF.

Conaf Tarapacá firma convenio con Asociación Gremial de Recicladores

En dependencias de Zofri se llevó a cabo la firma de convenio en virtud del cual Conaf Tarapacá y la Asociación Gremial de Recicladores de Tarapacá se comprometieron a colaborar en la gestión sustentable de residuos que se originen en sus áreas de trabajo y, por parte de Conaf, a coordinar acciones de vinculación con la comunidad con capacitaciones, charlas y visitas de educación ambiental que refuerzen los principios de la economía circular.

Natalia Ortega, directora regional de Conaf, destacó los alcances de la iniciativa ya que "a través de este compromiso no solo se hará un adecuado manejo de nuestros residuos, también programaremos charlas educativas para la comunidad, colegios y organizaciones con el objetivo de generar mayor conciencia respecto de las amenazas que sufren los objetos de conservación biológicos y culturales de los parques nacionales y reservas administradas por Conaf".

Por su parte, Denisse Morán, presidenta de Asociación Gremial de Recicladores de Tarapacá, dijo que "para nosotros que hacemos reciclaje y recuperamos celulosa a través del reciclaje, eso tiene una relación directa con la arborización y la recuperación de materia prima. Cómo se ve reflejado el reciclaje de cartón y papel, ya que eso se tiene que recuperar justamente para no seguir talando árboles y ese es un tremendo mensaje. Hoy tenemos casi un 0,1% de ins-

0,1%

instituciones en Tarapacá reciclan, es decir, se hacen cargo de sus residuos

tituciones en Tarapacá que reciclan, es decir, que se hacen cargo de los residuos que en sus oficinas se generan. Es una cifra bajísima y eso es grave, entonces este es un tremendo ejemplo".